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17ª LEGISLATURA – 2º Biênio 2019/2020 
 

ATIVIDADES DOS VEREADORES NO MÊS DE SETEMBRO DE 2019 
 

 
INDICAÇÕES À PREFEITA MUNICIPAL: 

 
Indicação nº 46/19 de autoria do Vereador Odair José Rocha: 
 Indica à Prefeita Municipal sejam realizados em caráter de urgência, os procedimentos para 
regularização e cadastramento dos imóveis localizados nas áreas de expansão urbana do município 
de Monteiro Lobato que já têm seus limites e/ou perímetros declarados através de lei municipal e 
que os proprietários dos imóveis estabelecidos nestas áreas providencie a documentação referente 
à topografia e engenharia para acelerar o processo de adequação urbana destas áreas, para 
regularizar a arrecadação dos impostos (IPTU). 
 

REQUERIMENTOS VOTADOS PELOS VEREADORES EM SESSÃO PLENÁRIA 

Requerimento nº 86/2019 de autoria do Vereador Ailton Rodolfo Martins:  
Requer à Prefeita informações quanto ao uso do cimento armazenado na Escola desativada do 
Bairro São Benedito.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 
Requerimento nº 87/2019 de autoria do Vereador Odair José Rocha:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de realizar contrato de comodato 
entre a Prefeitura Municipal e a APPR – Associação dos Pequenos Produtores Rurais para utilização 
do trator Valmet que não está sendo usado pela Administração pública.   
Aprovado por todos os Vereadores.  
 
Requerimento nº 88/2019 de autoria do Vereador Odair José Rocha:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de ceder espaço físico na área 
central para realização de feira livre.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 
Requerimento nº 89/2019 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de colocar elemento de contenção 
- guard rail - e sinalização na ponte localizada próximo ao João Mota no Bairro Serrinha.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 

Requerimento nº 90/2019 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de construir lombada elevada na 
Rua Braz Ribeiro Prince, nas proximidades do Centro Esportivo Carlos Maria Auricchio, devido à 
alta velocidade empreendida pelos veículos e ao grande número de pedestres nesse trecho. 
Aprovado por todos os Vereadores.  
 

Requerimento nº 91/2019 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de realizar a pintura no muro do 
Recinto de Exposições por estar muito sujo e se encontra na passagem para cidades turísticas.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 

Requerimento nº 92/2019 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita Municipal informações quanto ao funcionamento do Conselho Tutelar.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 

Requerimento nº 93/2019 de autoria do Vereador Jesse Marcos de Azevedo:   
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de a Administração Municipal 
auxiliar o Asilo Cantinho São Vicente no pagamento mensal da conta de energia elétrica.  
Aprovado por todos os Vereadores. 
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Requerimento nº 94/2019 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de recolocar a lixeira na entrada da 
Estrada Ambrózio Datti, no bairro Vargem Alegre. 
Aprovado por todos os Vereadores 
 
Requerimento nº 95/19 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita informações sobre cronograma da vacina antirrábica no município.  
Aprovado por todos os Vereadores.   
 
Requerimento nº 96/19 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita informações sobre a manutenção com a troca de lâmpadas queimadas da 
iluminação da quadra do Centro Esportivo Carlos Maria Auricchio.  
Aprovado por todos os Vereadores.   
 
Requerimento nº 97/19 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince:  
Requer à Prefeita informações sobre a manutenção do telhado do Centro Esportivo Carlos Maria 
Auricchio, para resolver o problema das goteiras que estão danificando o piso da quadra esportiva.  
Aprovado por todos os Vereadores.   
 
Requerimento nº 98/2019 de autoria do Vereador Ailton Rodolfo Martins:  
Requer à Prefeita informações sobre a possibilidade de readequação para entrega do leite aos 
moradores da Vila Pôr do Sol.  
Aprovado por todos os Vereadores. 
 
Requerimento nº 99/2019 de autoria do Vereador Odair José Rocha:  
Requer à Prefeita Municipal informações sobre a possibilidade de deslocar as lixeiras localizadas 
na Rodovia SP-50 para dentro dos bairros.  
Reprovado, tendo 5 votos contrários dos Vereadores Carlos Renato Prince, Ailton Rodolfo 
Martins, Jesse Marcos de Azevedo, João Francisco da Silva e Luís Carlos Diniz.  
 
Requerimento nº 100/19 autoria do Vereador Luís Carlos Diniz.  
Requer à Prefeita Municipal envio de solicitação ao DER – Departamento de Estradas de Rodagem 
para implantar acostamento na Rodovia SP-50 na margem oposta ao da calçada da Vila Esperança.  
Aprovado por todos os Vereadores.  
 
Requerimento nº 101/19 autoria do Vereador Luís Carlos Diniz.  
Requer à Prefeita Municipal Requer à Prefeita Municipal envio de solicitação ao DER – 
Departamento de Estradas de Rodagem – para implantar sinalização vertical ou de solo no trecho 
entre Jardim Alvorada e Vila Guimarães, na Vargem Alegre.  
Aprovado por todos os Vereadores.   
 
Requerimento nº 102/19 autoria do Vereador Luís Carlos Diniz.  
Requer à Prefeita Municipal a possibilidade de implantação de iluminação na Academia 
Comunitária localizada ao lado da Gruta de Lurdes, no centro. 
Aprovado por todos os Vereadores.  
 
Moção de Agradecimento e Aplausos nº 13/19 de autoria do Vereador Carlos Renato Prince 
ao Senhor Gabriel Vargas Moreira pelo excelente trabalho prestado como Presidente do Asilo 
Cantinho São Vicente, estendida aos demais membros que compuseram a Diretoria no biênio 
2017/2018 e a todos que prestaram relevantes serviços à essa entidade social. 
Aprovada por todos os Vereadores. 
  

As próximas Sessões Plenárias serão realizadas nos dias 7 e 21 de outubro, às 19 
horas, no Plenário da Câmara Municipal. Participem! 

 

“Todo poder emana do povo e em seu nome será exercido”. 
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